

L'Escarène

La résidence de l'Olivier en fête



Un beau spectacle qui a mêlé toutes les générations pour cette journée de fête à « l'Olivier ».

(Photo J.-P.B)

Jour de fête à la résidence de retraite de l'Olivier. Résidents, personnels soignants, de service, d'animation et direction ont préparé une journée festive et de rencontres intergénérationnelles où parents, enfants et petits-enfants des pensionnaires ont répondu présents.

Dès 11 heures, accueil et découverte des ouvrages réalisés par les résidents en

ateliers manuels. A midi, apéritif et repas de fête pris en commun. L'après-midi était consacré aux spectacles et à la danse, avec des animations préparées avec beaucoup de patience et de talent par les résidents, particulièrement par ceux de l'accueil de jour atteints de la maladie d'Alzheimer.

La journée festive s'est terminée par le goûter et le tirage de la tombola.

Un accueil de jour pour le pays des Paillons

L'accueil de jour est ouvert aux personnes ayant un diagnostic établi par un médecin de la maladie d'Alzheimer. C'est le seul existant dans le pays des Paillons. Il a une capacité d'accueil de six personnes par jour.

Il est situé au 1^{er} étage de la villa « Le bien-être chez soi », au quartier de l'Oli-

vier, entouré d'un espace vert avec jardin et terrasse sécurisés.

Une équipe permanente de soignants et d'intervenants est coordonnée par une infirmière.

J.-P. BELLOMIA

Savoir +

Rens. : auprès d'Isabelle Salafa au 04.93.91.65.77 ou 06.72.91.90.76.